

羅針盤 Episode2

行方市立麻生中学校
第2学年 学年通信
平成30年11月22日
第8号

2学期を振り返って

1番長い期間である2学期も残り1ヶ月となりました。先日行われた友輝祭では、各クラスで色々な思いを込めて合唱コンクールに臨むことができました。部活動では、3年生が引退し、新チームとなり初めての公式戦を経験しました。今になって先輩の偉大さに気付いた生徒も多かったと思います。また後輩と共に活動することの大変さに戸惑っている生徒もいるようです。様々な経験をし、成長できた2学期だったと思います。

いよいよ2018年も終わりです。新たな夢や目標を設定し、新年を迎えさせたいです。

<12月の主な行事予定> (変更になる場合もあります。)

- 登校 8:00 (学びの広場サポートプランため変更になります。来年2/1まで。)
- 完全下校 16:30 (下校時バス1便15:45, 2便16:35)
- 3日(月) 6時間授業, 職員研修(下校:15:45・バス1便15:45のみ)
- 5日(水) 全校持久走大会, ポブラ相談日(午後) 6日(木) スクールカウンセラー相談日
- 7日(金) 授業参観, PTA教育講演会, 学年懇談会
(部活なし, 下校:15:40・バス1便16:00のみ)
- 10日(月) 6時間授業(下校:15:40・バス1便16:00のみ)
- 12日(水) ポブラ相談日(午前)
- 17日(月) 5時間授業(下校:15:00・バス1便15:00のみ)
- 21日(金) ①金曜3時間目の授業, ②金曜4時間目の授業, ③防犯教室, 第2学期終業式
弁当の日(部活あり, 下校:15:20, バス1便15:20, 2便16:20)

<1月初め行事予定>

- 1月8日(火) 第3学期始業式, 弁当の日(部活なし, 下校:14:30・バス1便14:40のみ)
- 10日(木) 学力診断のためのテスト 23日(水), 24日(木) 職場体験学習

宿題を出しています

学力の向上のためには、日々の積み重ねが大切になってきます。11月中旬から各教科から学力診断のためのテスト対策など課題に取り組みせています。クラスごとに提出状況を確認しておりますが、70~80%の提出率でどのクラスも全員提出はできていません。また、来年度の受験対策用に5教科の3年間分の学習内容をまとめた『整理と対策』を購入し、計画的に家庭学習に取り組みせていきます。家庭でも声をかけていただくようお願いいたします。

家庭はプラスエネルギーの源

現代の子どもたちは精神的に未熟だと言われていています。自分にとって「プラスになること」は何でもすすんで出来なくてはならないし、やらなければなりません。その逆に自分にとって「マイナスになること」は避けなければなりません。「プラスになること」とは、何事にも積極的に参加し、人のためになることは進んでやり責任をしっかりと果たそうとする積極的な心のはたらきをつくることです。「マイナスになること」とは自分自身を甘えさせ『これくらいまあいいか』などという発想で無責任な言動、何も考えずに周囲に合わせてしまうなど積極的なことが出来るチャンスを逃すということです。

家庭や学校において、このプラスエネルギーをいかに作り出せるかで、その人の人生の幸せがきまるといっても過言ではありません。年末年始は、特に家庭で過ごす時間も多だけに、しっかりプラスエネルギーを蓄えられるように、一家団欒の時間を持てるように心がけたいものです。

